

# EXPOSITION LITTO'MORPHOSE

## SENSIBILISER À L'ADAPTATION DU LITTORAL FACE AU DÉRÈGLEMENT CLIMATIQUE



Le Département, dans le cadre de sa stratégie de sensibilisation aux changements côtiers, a conçu une exposition itinérante d'envergure, Litto'morphose, à destination du grand public, sur l'évolution du littoral manchois dans le contexte de l'adaptation au changement climatique et à la montée des eaux. Cette exposition temporaire itinérante lancée en 2024 est présentée sur les digues promenades, ports et sites patrimoniaux de la Manche, pendant trois ans sur neuf sites littoraux afin de démultiplier l'action de sensibilisation en touchant un maximum de citoyens : Agon-Coutainville, Saint-Jean-le-Thomas, Port-Bail-sur-Mer, Granville, Les Pieux, Saint-Vaast-la-Hougue, Cherbourg-en-Cotentin, Carentan-les-Marais et une commune de la communauté de communes Côte Ouest Centre Manche.

JEAN MORIN  
Président du Département  
de la Manche

CATHERINE BIHEL  
Maire des Pieux

**vous convie à l'inauguration de l'exposition Litto'morphose,**

le jeudi 31 juillet 2025 à 11h sur l'aire de jeux de Sciotos, commune des Pieux

### LA STRATÉGIE DÉPARTEMENTALE DE SENSIBILISATION AUX CHANGEMENTS CÔTIERS

La montée des eaux va transformer radicalement le littoral manchois : l'urbanisation qui s'est développée sur la frange littorale va être fortement impactée. La capacité de résilience du territoire relevant en grande partie de l'adhésion des populations et de l'acceptabilité des politiques de relocalisation des biens face à la montée du niveau de la mer, le conseil départemental a adopté, lors de sa session du 23 septembre 2022, une nouvelle politique pour une gestion durable des risques naturels littoraux, ainsi qu'un plan d'actions de sensibilisation aux risques littoraux et à l'adaptation au changement climatique.